

1. Infobrief zum Verein BürgerBus Neuenkirchen e.V.



18. Juli 2019

Der BürgerBus Neuenkirchen soll den bestehenden Fahrplan verdichten und neue Haltestellen erschließen. Dieses tun wir für alle Neuenkirchener Bürger, egal ob jung oder alt. Die Mobilität hat diesem Land die individuelle Freiheit gebracht und das soll auch so bleiben, nur ein bisschen anders.

Der BürgerBus hilft ihnen, ohne eigenes Fahrzeug Einkaufsmöglichkeiten, ärztliche Versorgung und vieles mehr in unserer Gemeinde zu erreichen.

Vielleicht fährt der BürgerBus SIE auch in Zukunft zu einem Fahrzeug der Carsharing Station, so eine in Neuenkirchen entsteht.

Ein zweiter Bus wäre nicht das Problem, wenn es nur ausreichend ehrenamtliche Fahrer für den Bürgerbus gibt.



Der Verein hat derzeit 30 Mitglieder. Auch Sie sind herzlich eingeladen mitzumachen.



Die Auswahl des Fahrzeuges ist erfolgt: Mercedes Sprinter.



Der Fahrplan ist im Genehmigungsprozess bei der LNVG.



Der Konzessionsvertrag mit der Firma Prüser ist unterschrieben.



Der Antrag für Fördergelder ist in Arbeit, es fehlt

- der genehmigte Fahrplan und
- das überarbeitete Angebot des Fahrzeugumrüsters.



Poloshirts und Werbebanner für die Öffentlichkeitsarbeit sind bestellt.



Die Auswahl der Webseite ist erfolgt und befindet sich in der Erstellung. Voraussichtliche Fertigstellung wird September 2019 sein.



Nächste Möglichkeiten an denen Sie sich Live informieren können:

- Ein Informationsstand bei EDEKA Neuenkirchen
- ... auf dem Kartoffelfest im September 2019
- ... ein Montag zum Bratkartoffelabend auf dem Schröers Hof
- ... ein Freitag zum Grillabend am Schützenhaus Brochdorf

Gerne nehmen wir auch im Sinne der Öffentlichkeitsarbeit für den BürgerBus Verein an Ihrer Veranstaltung teil.